

『摂食・嚥下・口腔ケアだより』 6号 (2017年5月29日)

第16回 日本口腔ケア学会が沖縄で開催されました！

2017年4月22・23日に日本口腔ケア学会が開催されました。桜山荘からは、口述発表2題、教育講演、シンポジウムでの発表、学会参加等で沖縄大会を大いに盛り上げました。

介護老人保健施設からの発表は少ないことが現状で、発表を聞いた他施設の歯科衛生士から施設見学依頼がありました。

(県外施設1件、県内施設1件)

見学された方からは、「利用者の口の中が綺麗」や「職員間の連携が取れている」等、お褒めの言葉を頂きました。また、他施設との情報交換もでき、充実した時間を過ごすことができました。



ラオス国社会科学アカデミー総裁

スツコンセンご夫婦が桜山荘に訪れました!!

砂川元先生は、口唇口蓋裂の手術のボランティアを行っており、ラオス国との交流は長年に渡ります。今回、ラオス国から日本の介護老人保健施設の視察のため、桜山荘に訪れました。施設内を見学している際には、職員や利用者から「サバイディー」とラオス語で挨拶があり、とても喜ばれていました。職員・利用者の皆さま、ありがとうございました。



サバイディー
(こんにちは)

口腔ケアチームは、地域への講演会や歯ブラシ指導、さらにお口のことなどの相談も受け付けています。ご質問・ご意見等がありましたら、下記までご連絡下さい。

電話:098-856-1111 Fax:098-856-1408 文責:高嶺明佳

